

El Consejo Social de la Universidad Nacional de General Sarmiento, haciéndose eco de la inquietud de organizaciones del territorio y vecinos de la comunidad, quiere expresar su preocupación por el cierre de algunos centros de atención primaria de la salud en el Municipio de José C. Paz.

Tal como está siendo difundido en diversos medios locales y expresado por funcionarios del gobierno municipal, entendemos que existe una propuesta de reorganización del sistema de salud a partir de la creación de 6 nuevos hospitales de emergencia.

Cabe aclarar que contar con más cantidad y calidad de espacios de atención de la emergencia y complejidad de las prestaciones es una necesidad ineludible en nuestro territorio y en ese sentido damos la bienvenida y apoyamos fuertemente esta iniciativa.

Asimismo, queremos expresar nuestra preocupación por el cierre de salas de atención primaria de la salud entendiendo que dichos centros, localizados en los distintos barrios, no sólo son complementarios sino que son la puerta de entrada y base de un sistema de salud con capacidad de dar respuesta integral a las demandas de salud y bienestar de los ciudadanos.

Por estos motivos abogamos por una reorganización del sistema de salud a través de hospitales de emergencia y mayor complejidad potenciados por el sostenimiento y fortalecimiento de centros primarios capaces de mantener una tarea de prevención activa, continuada y permanente en nuestros barrios, lograr un real acceso al derecho a la salud evitando traslados costosos e innecesarios, resolver parte de las necesidades y derivar eficientemente las consultas, interactuar con otras instituciones locales en pos de la atención integral de las familias.

**NO al cierre, SI al fortalecimiento de las Salas en José C. Paz**